
４月４日（土）、日南第一ホテルで行われた「日南支会総会＆祝賀式」について報告いたしま

す。当日は、朝の内小雨、開式の時刻は曇り空でしたが、支会の先生方の木犀会に対する熱い思

いを感じた時間を過ごすことができました。

日南支会のますますの発展と先生方に御健康を祈念して写真を中心に御報告させていただきま

す。

【 会次第 】 【 会長あいさつ 】

【 会務報告 】

１ 行事等について 川﨑会長の支会運営への厚い思いを

○ 平成２６年度日南地区木犀会総会 感じた御挨拶でした。

・ ４月５日（土） 先生御自身が健康を害されたことも

○ 新霊合祀・慰霊祭 あって、会員の先生方の御健康に対

・ １１月９日（日） 、附属小学校体育館 しても御配慮のあるあいさつでした。

・ ５名の参加

○ 役員会

・ ２月２０日（金）

○ 母校創立１３０周年祈念祝賀同窓会

・ ２月２８日(土) 、ＪＡＡＺＭホール

・ ８名の参加

２ 米寿者（４名）‥‥ 倉元正一氏、高橋スマエ氏

川﨑利夫氏、岡本京子氏

３ お見舞い（２名）、物故者（３名）

【 新役員 】

○ 副会長‥那須チエ子氏、理事‥由淺 繁氏 （協議のようす）

４ 協議

○ 次年度以降の会費執行について

・ 会員の高齢化（会費免除者：米寿以上）の増加と会員の減少による予算執行の現状と課

題と規約改正



【 講話 】

○ 演題「アカウミガメの保護活動について」

○ 講師 桑田 守氏（日南市野生動物研究会）

孵化した子ガメの大半は海にたどり着くまでにカラスや

水鳥の餌食となってしまいます。

日南市では水際まで行って４～５千匹を放します。

卵数は現在世界一です。年間 16,000個の卵の保護をして

います。日南市の砂は鉄分が多いので、地温が保たれる

のです。

観察は午前６時からにお願いします。

【 祝賀会 】


